

# Ministro Jaime Pizarro encabeza lanzamiento del Día Nacional del Deporte 2025

**H**asta el ParqueMet llegó el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, para presentar la parrilla de actividades que estarán disponibles para la ciudadanía, en las 16 regiones del país, durante una nueva conmemoración del Día Nacional del Deporte. Entre las que destacan la corrida más grande de Chile, organizada por el Instituto Nacional del Deporte, y la apertura de 19 parques, reservas y monumentos nacionales administrados por la Corporación Nacional Forestal (Conaf).

Respecto a las actividades de este año, el secretario de Estado señaló que “es una alegría conmemorar un nuevo Día del Deporte, donde cabe destacar la versión del año pasado, en la que tuvimos un muy buen resultado, con una maravillosa adhesión, y donde también los parques nacionales y los sitios a lo largo de nuestro país que son parques estuvieron disponibles. Invitamos a las familias, niños niñas, adolescentes y personas de la tercera edad a sumarse y realizar actividad física este domingo 6 de abril en cualquiera de las actividades programadas”.

Por su parte, el gerente de Áreas Silvestres Protegidas de Conaf, Víctor Lagos, destacó el compromiso de la institución por ser parte de esta conme-

moración, a través de la habilitación de accesos gratuitos a distintos espacios naturales para que la ciudadanía pueda practicar deporte y actividad física al aire libre. Al mismo tiempo, indicó que las entradas gratis para el domingo 6 de abril se podrán adquirir a través del sitio web, [www.pasesparques.cl](http://www.pasesparques.cl).

En tanto, el director nacional del IND, Israel Castro instó a la población a sumarse a las corridas familiares que tendrán lugar en las capitales regionales de todo el país las que en su conjunto, buscan convertirse en la corrida gratuita más grande de Chile: “Esperamos contar con una gran participación ciudadana en las corridas familiares que es una verdadera oportunidad para las personas y sus familias de disfrutar los espacios públicos con actividad deportiva”.

Este año 2025, el Día del Deporte considera, además, la participación de la ciudadanía a través de las organizaciones públicas y privadas, las que podrán postular actividades en el marco del Día del Deporte para sus comunidades. Las organizaciones podrán postular sus actividades autogestionadas, las que serán publicadas en la página web y difundidas en el sitio web [www.diadeldeporte.cl](http://www.diadeldeporte.cl).

“Extendemos una invitación para que las organizaciones públicas y privadas puedan sumarse a este proceso, pue-



dan postular en la misma página, puedan agregar sus actividades, puedan incentivarse también, y de esa manera terminemos construyendo también un Día del Deporte mucho más activo, mucho más variado, mucho más desplegado, con muchas más disciplinas disponibles para la comunidad” señaló el ministro Pizarro.

Además, se suman a la organización de este evento instituciones como el Comité Olímpico de Chile, el Comité Paralímpico de Chile, Olimpiadas Especiales Chile, la Corporación de Defensa Nacional (CODEFEN), Teletón y Metro, entre otras.

En la actividad estuvieron presentes el director nacional del IND, Israel Castro, el presidente del Comité Olímpico de Chile, Miguel Ángel Mujica, el presidente del Comité Paralímpico de Chile, Sebastián Villavicencio, la gerente general de Olimpiadas Especiales Chile, Sra. Patricia Duane junto al atleta líder Felipe Soto, el gerente de Áreas Silvestres Protegidas de CONAF, Víctor Lagos, y los representantes de la Corporación de Defensa Nacional, (CODEFEN) Tomás Hennings y Fernanda Huecha.